

夫がサラリーマンの場合・

問 私はサラリーマンの妻で、小學生のこともが二人おり、結婚後国民年金に加入していますが、先月夫が死亡しました。夫が加入していた厚生年金から遺族年金がもらえると聞きましたが、母子年金と合わせると、いくらぐらいになりますのでしょか。

答 厚生年金の遺族年金は、厚生年金の加入期間が六ヶ月（他の公的年金の加入期間を通算してもよい）以上ある人が、在職中（または在職中の傷病がもとで初診日から五年以内）に死亡したときに、受けられる人が死亡したときに、その遺族に支給されます。

ご主人はこの条件にあてはまっていると思われますので、あなたの遺族年金が支給されます。遺族年金の額は最低五四〇、七〇〇円で、この他に二人のお子さんの加給年金額一二〇、〇〇〇円、寡婦加算額一二〇、〇〇〇円がつきますので、合計八七〇、七〇〇円、（月額七二、五五八円）になります。

一方、あなたは国民年金に加入していますので、国民年金から母子年金がもらえます。母子年金の額は五四〇、七〇〇円で、第二子

厚生年金の遺族年金

$$540,700 + 120,000 + 210,000 = 870,700\text{円}$$

+

国民年金の母子年金

$$(540,700 + 60,000) \times \frac{2}{5} = 240,280\text{円}$$

$$(540,700 + 60,000) \times \frac{3}{5} = 360,420\text{円}$$

「腸内細菌と健康長寿」

古守病院長 古守豊甫先生

去る五月十八日文化会館で開催された、国民年金受給者協会都留支部設立総会および第一回受給者大会の記念講演の内容を紹介します。

「人の寿命はその人が一生の間に食べた野菜の量に比例する」

東北大名譽教授近藤正二博士と共に、私が山梨県上野原町の樺原（ゆずりはら）を日本有数の長寿村としてはじめて発見したのは昭和四十三年八月のことである。

以来毎年八月に無料で樺原の健康診断を実施してきました。そこで、樺原の老人二〇名を対象に検便を実施した。その結果、老人にしては便秘率の低いことは、当初予測したとおりであった。健康な腸は比

べて樺原の老人二〇名を対象に検便を実施した。その結果、老人にしては便秘率の低いことは、当初予測したとおりであった。健康な腸は比



診断を実施するかたわら、どうして樺原の老人達は長寿を保っているのかの研究、観察も怠らなかった。そして光岡博士著「腸内細菌の話」を読んだ私は、樺原の長寿を支えているのは腸内細菌であると推測し、光岡博士等と共に長寿村樺原の老人二〇名を対象に検便を実施した。その結果、老人にしては

われは一体どうしたら腸内細菌をいつも若々しく保つことができるだろうか。それにはまず樺原の食生活を基礎にすると良い。毎食テープルに一品、二品でも良いからのせることである。さらにヨーグルトを一本ずつとることである。

【快便是健康の秘訣である】

社会保険の目的

働く人の多くは、身体ひとつをもとに働いて、賃金をうけとつて生活し、家族を養っています。しかし、身体はなまみのものですから、いつ病気やけがをするかわからないかもしれませんし、不幸にも働きざかりで死なないともかぎりません。

また、なにかの事情で失業のうきめにあうこともありますし、幸い無事に勤めても老後のことを考えなければなりません。

社会保険は、このような場合に

そなえて、働くたちが収入に応じて保険料をだし合い、これに事業主も負担して、いざというときには医療費や年金・一時金の給付を行い、生活の安定をはかるという

とである。

では樺原の老人の腸は何故そんなに若々しいかというと、それは古来陸の孤島と称された樺原独特の食物繊維分の非常に多い食生活にある。つまり麦を中心とした